

Le Journal de Gien, 5 octobre 2017

## Beaucoup de talents à l'exposition

Samedi 30 septembre et dimanche 1<sup>er</sup> octobre, à la salle des fêtes, l'exposition d'Expression des loges a réuni 23 exposants, dont quatre nouveaux membres de l'association, quatre artistes venus de l'extérieur, sept enfants de l'atelier et un invité d'honneur, Michel Bougas. Pour cette 21<sup>e</sup> exposition, les membres ont proposé des œuvres livres, peintures, porcelaines, broderie, bois tourné, des personnages en bronze.

Le vernissage a eu lieu samedi soir, en présence de l'invité d'honneur Michel Bougas dont la vingtaine d'œuvres était exposée sur l'estrade. Du beau, du grand, pour cet artiste,



**Le prix de la municipalité revient à Christian Gicquel, d'Orléans, ici en compagnie de Michel Bougas, (cosquette), le maire, Frédéric Mura, son adjointe Sylvie Chevillon, la présidente Annie Sotteau et Jean-Pierre Sueur, sénateur.**

dessinateur indépendant en architecture qui excelle dans le registre du trom-

pe-l'œil. Le plaisir de jouer avec l'ombre et la lumière, traquer le détail,

afin de donner l'illusion de la troisième dimension, l'artiste va le faire constamment en mettant en scène ses sujets et un bon éclairage. Des sujets qu'il troque, dans les brocantes ou tout autre domaine, pour leur donner une autre dimension. Le décor posé l'artiste peut croquer ce sujet à plein crayon, puis avec ses pinceaux, peinture.

En soirée, les résultats du concours du printemps ont été donnés : Emma Pignon remporte le prix de l'encouragement ; Serge Lehoux, le prix du public ; Christian Gicquel, le prix de la municipalité et le prix du jury a été attribué à Christian Leroux.